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Reunião   O  rdinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   21   de   novembro   de     2019     na     sala     de     reuniões     do     referido   

Instituto

Estiveram presentes  na referida reunião  o Prof.  Francisco de Assis  Esteves,  Vice-Diretor  do 

NUPEM/UFRJ, Letícia Corrêa Dias, Vice-Diretora Adjunta de Administração, a Profª.  Cintia 

Monteiro de Barros, Diretora Adjunta de Pesquisa, a Profª. Tatiana Ungaretti Paleo Konno, Vice-

Diretora Adjunta de Graduação, o Prof. Pedro Hollanda Carvalho, Diretor Adjunto de Relações 

Comunitárias, os Prof. Elane da Silva Ribeiro e Americo Araujo Pastor Junior, representantes dos 

professores  e  o  representante  dos  Técnicos  Administrativos  em  Educação  Thiago  Barbosa. 

Havendo quórum qualificado de acordo com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Francisco 

deu início à reunião, presidindo-a, colocando em votação a proposta de pauta, que foi aprovada 

por unanimidade pelos membros: 1) Comunicação do Presidente do CD do NUPEM/UFRJ;  2) 

Comunicação  dos  membros  do  CD  do  NUPEM/UFRJ;  3)  Homologação  de  resultado  de 

avaliação de Progressão dos docentes Daiana Vieira Lopes Alves (Processo 23079.032279/2019-

09),  Elane  da  Silva  Ribeiro  (Processo  23079.029651/2019-91),  Leonardo  Araujo  de  Abreu 

(Processo 23079.034288/2019-26) e Natália Martins Feitosa (Processo 23079.032902/2019-15); 

4)  Avaliação  de  celebração  de  Termo  de  Cooperação  Técnica  e  Plano  de  Trabalho  entre  o 

NUPEM e a FIPERJ; 5) Solicitação de Autorização para desenvolvimento de subprojeto pelo 

Professor Rodrigo Lemes. A reunião começou pontualmente às 9h. Abordando o primeiro   ponto,   

o Prof. Francisco informou que amanhã será realizado evento no NUPEM, com participação da 

Profª. Katia Mansur e destacou a boa repercussão da matéria sobre o Instituto publicada no jornal 

da ADUFRJ. No segundo ponto da pauta, a Profª. Cintia informou sobre Edital da FAPERJ sobre 

apoio a eventos e possibilidade de a ele concorrer reunindo todos os eventos a serem realizados 

no NUPEM e concluiu agradecendo a presença de todos no 1° Simpósio de Pesquisa do NUPEM 

recentemente realizado, ressaltando o sucesso do evento; o Prof. Pedro Hollanda apresentou as 

ideias até então elaboradas para o exercício das atribuições da Diretoria Adjunta de Relações 

Comunitárias;  o Prof.  Americo informou que está sendo organizado evento intitulado Fórum 

Norte-Fluminense de Educação e Ciências a se realizar em 10 de dezembro do corrente ano, com 

perspectiva de ser consolidado em documento escrito como livro; a Profª. Tatiana destacou ter 

havido  na  semana  passada  reunião  do  Colegiado  da  Biologia  quando  foram apresentadas  e 

aprovadas as inovações no Projeto Pedagógico e na Matriz Curricular.  Abordando o  terceiro 



UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO
INSTITUTO DE BIODIVERSIDADE E SUSTENTABILIDADE (NUPEM)

GABINETE DA DIREÇÃO
Av. São José do Barreto, 764, Bairro São José do Barreto,

CEP: 27965-045, Macaé, RJ, Tel: (22) 2141-3932
 

ponto da  pauta,  foi  dada  vista  dos  autos  dos  processos  em referência  ao  conselho que,  por 

maioria, com abstenção da Profª. Tatiana (componente das bancas avaliadoras) e da Profª. Elane 

(parte interessada), aprovou o resultado de avaliação da Progressão dos docentes em destaque. 

No quarto ponto da pauta, procedeu-se à leitura de parecer elaborado pelo Prof. Fabio Di Dario 

sobre o tema e, após breves considerações, a proposta foi submetida ao Conselho, que a aprovou 

por unanimidade. Passando para o quinto ponto, procedeu-se à leitura de parecer elaborado pelo 

Prof.  Mauricio  Mussi  favorável  à  solicitação  que,  submetida  ao  Conselho,  aprovou-a  por 

unanimidade. Sem mais a tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 

11h do dia 21 de novembro de 2019 e eu, Daniel Vasconcelos de Mello, secretário, assistente em 

administração, SIAPE 2288458, lavrei a presente ata.


